

# PLAGIARISME DI DUNIA PENDIDIKAN

*Meike E. Toisuta*

## **Abstrak**

Tulisan ini didasari oleh temuan yang didapati penulis tentang kebiasaan menyalin tugas yang dilakuakn mahasiswa di lingkungan Fakultas Ilmu Pendidikan Kristen. Sehingga penulis bermaksud untuk mengklarifikasi pengaruh plagiarisme terhadap prestasi belajar mahasiswa dan motivasi mahasiswa dalam melakukan plagiarisme, serta cara menanggulangi plagiarisme. Penulisan ini menggunakan metode kualitatif, dengan mahasiswa Fakultas Ilmu Pendidikan Kristen sebagai responden, penulis melakukan wawancara untuk mendapatkan data dan kemudian dianalisis dengan menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari hasil wawancara, dan menyusunnya ke dalam suatu pola untuk kemudian dipelajari dan dapat menarik kesimpulan. Hasil penelitian ini ditemukan bahwa dari seluruh informan yang diwawancarai bahwa terdapat informan yang melakukan tindakan plagiarisme namun ada juga yang tidak. Informan melakukan tindakan plagiarisme dengan menggunakan internet dari Hp maupun laptop yang dimiliki dan juga menggunakan buku. Namun ada juga yang mengkombinasikan dari internet dan buku. Penelitian ini juga menunjukkan bahwa plagiarisme membuat mahasiswa cenderung malas untuk membaca materi yang diberikan sehingga cenderung tidak memahami materi tersebut. Penulis juga menyampaikan beberapa cara untuk mencegah plagiarisme semakin berkembang di Fakultas Ilmu Pendidikan Kristen.

## **PENDAHULUAN**

Pendidikan merupakan jalan untuk meraih kesuksesan. Melalui pendidikan manusia dibekali dengan ilmu pengetahuan, sehingga dalam mampu melakukan pekerjaannya dengan benar. Dunia pendidikan haruslah berdasarkan pada budaya belajar yang kuat, agar dapat menciptakan suasana yang intensif dalam proses belajar. Sebab dalam dunia pendidikan ada proses yang perlu dilewati untuk bisa sampai pada tahap kesuksesan. Hasil dari sebuah proses pendidikan tidak dapat dinikmati secara instan. Tetapi pendidikan merupakan proses yang pastinya akan menghasilkan. Pendidikan bukan hanya sebagai proses untuk mencerdaskan manusia, namun juga merupakan jalan untuk membentuk karakter dan kepribadian peserta didik sehingga menjadi manusia yang unggul. Fakultas Ilmu pendidikan Kristen merupakan fakultas yang mendidik mahasiswa untuk menjadi sarjana pendidikan, yang kelak akan menjadi tenaga pendidik. Di sini mahasiswa dibekali dengan kompetensi profesional, pedagogik, sosial serta kepribadian,